
Pièces 4 Pièces

Superficie 138 m²

Référence 83367461

Prix 1 700 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Élégante villa rénovée de 123 mètres carrés habitables, située dans la prestigieuse

résidence de Cannes, offrant une vue dégagée et une atmosphère paisible. Cette

villa  en  duplex  comprend  trois  chambres  spacieuses,  idéales  pour  accueillir  une

famille  ou des invités,  ainsi  qu'une salle  de bain moderne et  une salle  d'eau pour

votre  confort.Le  vaste  salon  lumineux  de  la  villa  est  sublimé  par  une  cheminée,

créant un espace accueillant pour se détendre ou recevoir des amis. Les meubles

neufs et modernes ajoutent une touche de sophistication à l'intérieur, tandis que la

cuisine équipée offre tout ...

"Elegant  renovated  villa  with  123  square  meters  of  living  space,  located  in  the

prestigious  Cannes  Residence,  offering  unobstructed  views  and  a  peaceful

atmosphere.  This  duplex  villa  features  three  spacious  bedrooms,  ideal  for

accommodating a family  or  guests,  as well  as a modern bathroom and a shower

room for your comfort.The spacious and bright living room of the villa is enhanced

by a fireplace, creating a welcoming space for relaxation or entertaining friends. The

new and modern furnishings add a touch of sophistication to the interior, while the

equipped kitchen provides everything ...

RIVA IMMOBILIER

150 Rue Antibes - 06400 CANNES
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